



## Communiqué de presse de l'ADTC - Se déplacer autrement

### Avis défavorable de la commission d'enquête sur le Métrocâble L'ADTC - Se déplacer Autrement demande l'abandon du projet au SMMAG

L'ADTC se félicite des conclusions de la commission d'enquête.

L'ADTC est une association qui prône le développement des transports publics et des modes actifs (marche à pied et vélo)

Depuis 2015, voici bientôt 10 années, si l'ADTC s'est toujours exprimé contre ce projet c'est que ce projet n'était pas un bon projet pour les transports publics et pour les usagers, ce qu'a reconnu la commission d'enquête.

**L'ADTC demande maintenant au SMMAG d'abandonner ce projet et de donner la priorité au développement du réseau de tramways et d'accélérer la réalisation du schéma cyclable structurant.**

#### Contact Presse :

- Emmanuel COLIN de VERDIERE, président ADTC - Se déplacer autrement
- François LEMAIRE, vice-président ADTC - Se déplacer autrement